
Parc d’Estérel – Sentier 
 

- Préparer plan d’évacuation – Les gens doivent communiquer avec le 911. 
 

- Publier un feuillet « Programme d’urgence et de sécurité » – Francine Chaput a 
remis à Mme Bonneau un document pour ce dossier, document à faire. 
 

- Autorisation des propriétaires des sentiers qui ne sont pas sur nos terrains. 
 

- Continuer à faire l’entretien et l’amélioration des sentiers existants. 
 

- Continuer à surveiller les subventions possibles 
o Demande de subvention FRR pour l’étude de la capacité des lacs et pavillon 

au Parc Lavigne (En attente de la réponse de la MRC) 
o Nous avons eu la confirmation par M. Dydzak que la Ville recevra 5 000$ du 

FRR pour le pavillon au Parc Lavigne mais rien pour l’études de la capacité 
des lacs. Décision du Conseil le 18 juin d’aller de l’avant avec le pavillon, on 
pourrait peut-être modifier au besoin. (Voir document d’accès au lacs pour le 
suivi du dossier) 

 
- Rencontre avec SOPAIR et Ste-Marguerite pour le raccordement de nos sentiers  

o Simon Provencher de STM s’occupe de demander un estimé à Monco pour 
les travaux. Simon a obtenu l’autorisation de M. Maillé obtenu. 

o Ste-Marguerite a donné un contrat pour faire demande de CA. 
o La Ville de Sainte-Marguerite-du-Lac-Masson recevra 25 000$ du FDT pour le 

projet 
 

- Travaux accès au Lac Castor et entretien des sentiers pédestres  
o Demande de CA auprès des différents Ministères : Autorisations reçues.  
o Nous avons reçu 15 000 $ de subvention du FDTL et 83 343.25$ du PSSPA. 

Travaux pour les ponceaux terminés, le reste des travaux reprendront au 
printemps 2021. Rencontre de démarrage a eu lieu le 6 mai 2021, les 
travaux ont repris le 4 juin et se poursuivront jusqu’à la fin juillet. Les 
travaux sont terminés, il reste a aller faire l’inspection finale avec 
l’entrepreneur avant la fin août pour voir s’il y a correctif à apporter. Mme 
Bonneau devra s’occuper de finaliser les documents pour les demandent de 
subvention. 

o En juillet, nos employés de TP avec Norco Construction referont le pont dans 
le sentier Orignal. Les matériaux sont tous commandé manque les beams 
d’acier et la quincaillerie à recevoir. Début des travaux prévu à la mi-juillet. 
Les travaux sont terminés. Mme Bonneau devra s’occuper de finaliser les 
documents pour les demandent de subvention. 

 

 

_______________________________ Le 17 août 2021 
Nadine Bonneau, Trésorière 


